



MISE À JOUR : LEVÉE DE L'INTERDICTION DE FEUX À CIEL OUVERT

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 22 octobre 2025) – Suite aux pluies abondantes reçues au cours des derniers jours, **le ministère de la Sécurité publique, en collaboration avec la SOPFEU, a levé l'interdiction de feux à ciel ouvert en forêt ou à proximité**, en vigueur depuis le 30 septembre dernier.

Bien que l'interdiction soit levée, **nous vous invitons à demeurer vigilants** lors de l'utilisation du feu en plein air et à [respecter les consignes de sécurité habituelles](#) afin de prévenir tout risque d'incendie.

La municipalité communiquera avec vous si une nouvelle interdiction est émise au courant des prochaines semaines.

Merci de votre collaboration !

UPDATE : LIFTING OF THE BAN ON OPEN-AIR FIRES

(Lac-Tremblant-Nord, October 22, 2025) – Following the heavy rains of the past few days, **the Ministry of Public Safety, in collaboration with the SOPFEU, has lifted the ban on open-air fires in or near forests**, which had been in effect since September 30.

Although the ban has been lifted, **we invite citizens to remain vigilant** when using fire outdoors and to follow the [usual safety guidelines](#) to prevent any risk of fire.

The municipality will contact citizens if a new ban is issued in the coming weeks.

Thank you for your cooperation!